

terre, a célébré la sainte messe à la *Tour de Londres* pour les soldats catholiques qui y sont postés, et dont le rév. Père est le chapelain. C'est un événement pour les catholiques d'Angleterre.

Depuis Henri VIII, le saint sacrifice n'avait pas été offert dans ce lieu.

Le P. Cooke écrit au *Tablet* de Londres: J'étais là à quelques pieds de la cellule où l'illustre Fisher a été enfermé pendant des mois, avant son martyr, non loin des donjons où Sir Thomas More, Philippe Howard d'Arundel et bien d'autres saints confesseurs s'étaient préparés à leur glorieuse mort. Je pouvais m'imaginer que les âmes de ces saints martyrs étaient en adoration près de l'autel, joignaient leurs prières aux nôtres..... Le célébrant a offert la messe en actions de grâces, et en réparation, et aussi pour demander à Dieu les secours dont nous avons besoin dans le temps présent, et particulièrement pour le retour de l'Angleterre à l'unité de la foi.

\*\*\*

L'impératrice Eugénie est arrivée à Durban, Natal, le 23 avril. Le lendemain, dimanche, Sa Majesté s'est rendu à l'église catholique pour assister à la messe qui a été célébrée par Mgr. Jolivet, O.M.I., vicaire apostolique de Natal. On sait que l'impératrice se rend au Zoulouland pour l'anniversaire de la mort de son fils, le prince Napoléon-Eugène-Louis, qui a été tué par les zoulous, le 1er juin 1879.

\*\*\*

Les apparitions de la Très-Sainte Vierge continuent à Knock. Les journaux catholiques anglais gardent le silence sur ces événements et attendent la décision de l'autorité ecclésiastique pour se prononcer. Les journaux irlandais racontent avec détails de nouvelles apparitions et relatent plusieurs guérisons miraculeuses obtenues, disent-ils, par l'intercession de la Sainte-Vierge à Knock.

\*\*\*

L'Irlande envoie 105 députés au parlement impérial, mais pour le moment deux divisions électorales sont défranchisées, de sorte qu'il n'y a que 103 députés élus aux récentes élections. Il y a 56 députés catholiques contre 47 protestants. Comme M. Parnell a été élu par deux divisions, on pourra peut-

être compter 57 catholiques contre 43 protestants. Il n'y avait que 51 députés catholiques d'Irlande, dans le dernier parlement, mais il y avait trois députés catholiques d'Angleterre.

\*\*\*

Il a toute apparence que leurs formidables empires de la Chine et de la Russie vont entrer en guerre. Le gouvernement chinois demande à la Russie la rétrocession de la province de Kuldja, et dans le cas où sa demande ne sera pas accueillie il déclare qu'il aura recours à la force des armes pour rentrer en possession du territoire contesté

\*\*\*

Députés au parlement impérial:  
*Angleterre*, pays de Galles, 285 libéraux et 204 conservateurs, en tout 489.  
*Ecosse*, 53 libéraux et 7 conservateurs, en tout 60.  
*Irlande*, 14 libéraux, 25 conservateurs, et 64 *Home Rulers*, en tout 103.  
 Orkney et Shetland, 1 libéral.

C. L.

#### Leon XIII et les Beaux-Arts.

Quoique les besoins de l'Eglise soient immenses et les ressources du Saint-Siège fort restreintes, par suite des exploits spoliateurs de la révolution italienne, Léon XIII, fidèle aux traditions de la papauté, se fait un bonheur de favoriser les beaux-arts et les artistes. Il vient de confier à un peintre de grand talent et de grande renommée, M. le chev. Mantovani, la décoration du portique de la cour de S. Damase, au Vatican. Comme ses prédécesseurs, Léon XIII veut contribuer à l'embellissement de ce palais aux murs duquel le génie de Raphael, de Michel-Ange, du Pérugin, de Fra-Angelico, sans nommer les artistes modernes, a donné une estimable valeur. D'après des renseignements que nous trouvons dans la *Voce della Verità*, M. Mantovani se propose de prendre pour thème la glorification des papes qui se sont particulièrement signalés comme émules de Jules II et de Léon X. Son œuvre sera toute symbolique. L'artiste ne retracera ni les portraits des Souverains Pontifes, amis et protecteurs des arts, ni les principaux événements de leur règne ; il peindra sur les voûtes et les